
 

Großes Interesse an Photovoltaik auf Mehrfamilienhäusern – Erfolgreiche Infoveranstaltung in 
Unterkirnach 

Unterkirnach – 15. Mai 2025 
Die Bürger-Energie Unterkirnach eG lud am Donnerstagabend zu einer öƯentlichen 
Informationsveranstaltung zum Thema „Photovoltaik-Anlagen auf Mehrfamilienhäusern – Chancen und 
Möglichkeiten“ ein. Im Jakobus-Saal am Kirchplatz fanden sich 20 interessierte Bürgerinnen und Bürger 
ein, um sich über die Zukunft der solaren Energieversorgung in Wohnanlagen zu informieren. 

Nach der Begrüßung durch die Veranstalter folgten zwei fundierte Impulsvorträge: Herr Neu von der Firma 
Enerix und Herr Rosenfelder vom gleichnamigen Ingenieurbüro gaben einen praxisnahen Einblick in 
technische, wirtschaftliche und regulatorische Aspekte rund um Photovoltaik auf Mehrfamilienhäusern. 
Die Referenten erläuterten anschaulich, welche Förderprogramme zur Verfügung stehen, wie sich 
Solarstrom gerecht auf die Bewohnerinnen und Bewohner verteilen lässt und unter welchen Bedingungen 
sich die Investition in eine PV-Anlage lohnt. 

Im Anschluss an die Vorträge entwickelte sich eine lebhafte und oƯene Diskussion. Die Anwesenden 
nutzten die Gelegenheit, individuelle Fragen zu stellen und sich über konkrete Umsetzungsmöglichkeiten 
auszutauschen. Besonders großes Interesse galt dabei den gesetzlichen Rahmenbedingungen, der 
Abrechnung des gemeinschaftlich genutzten Stroms sowie den Anforderungen an Planung und 
Installation. 

„Das große Interesse und die intensive Diskussion zeigen, wie wichtig das Thema für unsere Gemeinde 
ist“, resümierte ein Vertreter der Bürger-Energie Unterkirnach eG. „Wir freuen uns, dass wir mit dieser 
Veranstaltung einen Anstoß geben konnten, die Energiewende auch im Bereich der Mehrfamilienhäuser 
voranzubringen.“ 

Die Bürger-Energie Unterkirnach eG plant, das Thema weiter zu begleiten und interessierten 
Eigentümergemeinschaften beratend zur Seite zu stehen. 

 


